

Aumenta tensión en la frontera de 2 Coreas

Panmunjom (Corea), agosto 19. (UPI). (Por Paul Shin). La tensión aumentó notablemente hoy en la frontera de 240 kilómetros entre las dos Coreas, después que los dos países pusieron a sus tropas en estado de alerta como consecuencia de la muerte de dos oficiales estadounidenses por guardias fronterizos norcoreanos.

El presidente de Corea del Norte, Kim Il-Sung, ordenó a todas las unidades del ejército bajo su comando ponerse en completo estado de combate para las 5:00 P.M. (08:00 GMT), según una información de la Radio

de Pyongyang, en una transmisión captada en Seúl.

Aunque no hubo confirmación oficial por el Ministerio de Defensa, las fuentes militares dijeron que el ejército sudcoreano también aumentó su vigilancia a lo largo de la frontera, que coincide parcialmente con el Paralelo 38.

Uniformes de combate

Las fuerzas norteamericanas cerca de Panmunjon, conocida como la "Aldea de la Tre-
— Pasa a la página 50 —

Estalla bomba en la Asociación de Prensa Brasileña

Río de Janeiro, agosto 19 (Latin). Una bomba hizo explosión esta mañana en la sede de la Asociación Brasileña de Prensa (ABP) en la zona céntrica de esta ciudad, sin producir víctimas, informaron fuentes de la institución.

Un panfleto de unas 15 líneas.
— Pasa a la página 56 —

Cristianos y musulmanes se atacan con fuego artillería

Beirut, agosto 19. (UPI). (Por Doyle McManus). Cristianos y musulmanes se atacaron hoy con descargas de artillería en bombardeos sin objetivos precisos que dejaron 125 soldados y civiles muertos. Los líderes palestinos, entretanto, continuaron las conversaciones de paz con las fracciones cristianas. Los cristianos de derecha y los musulmanes de izquierda intercambiaron descargas de artillería desde las fortificadas posiciones de las montañas de los alrededores de Aintourah, 30 kilómetros al noreste de la capital, pero las fuerzas cristianas se abstuvieron de llevar adelante su anunciada gran ofensiva terrestre "para liberar las montañas".

Cohetes y morteros
En Beirut, cohetes y morteros
El bombardeo sin objetivo pre-
— Pasa a la página 50 —

Dramático relato de testigo sobre desastre de Filipinas

Manila, agosto 19. (UPI). (Por Kate Webb). "Es lo peor que le ha pasado a esta tierra. Es algo que espero no volver a ver jamás". El brigadier general Antonio Villanueva, director de las operaciones de asistencia en zonas de desastres, expresó de tal manera lo que es el pensamiento de la mayoría. Pero simplemente habló de lo que vio y supo después de que un terremoto y su brutal consecuencia, un maremoto, azotaron con fuerza despiadada la región sur de Filipinas a comienzos de semana.

El brigadier estaba en Cotabato, ciudad que se halla en una de las zonas más afectadas, cuando se produjo el desastre.
Inmediatamente después de la
tragedia visitó varias ciudades vecinas.
Mayoría niños
El relato dramático de este testigo presencial de la tragedia aparece en la edición de hoy del Ma-
— Pasa a la página 50 —



AP Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASESINADO. Buenos Aires, agosto 19. (AP). Foto de archivo, tomada en 1974, del general Omar Carlos Actis, asesinado por terroristas de izquierda hoy. El gobierno militar había nombrado al general Actis presidente del Comité Organizador del Campeonato Mundial de Fútbol de 1978, cuya sede anunciada es Argentina.

Tres nuevas vidas cobró la violencia ayer en Argentina

Buenos Aires, agosto 19. (UPI). La incesante violencia política que azota a la Argentina cobró hoy tres nuevas vidas, las de un general retirado que presidía el comité organizador del próximo campeonato mundial de fútbol, un ejecutivo comercial y un guerrillero izquierdista, según informaron fuentes de seguridad. Contadas estas víctimas, el total de muertos desde comienzos del presente año por esa causa asciende a 784 personas, casi la cantidad registrada durante todo el año anterior, que fue de poco más de 800, según cálculos extraoficiales.

Ir en ayuda de víctimas del desastre pide Pdte. filipino

Manila, agosto 19. (Latin-Reuter). (Por Honor Blanco Cabie). El presidente filipino, Ferdinand Marcos, exhortó hoy al pueblo de este país que proporcione ayuda a las regiones de minoría musulmana devastadas por un terremoto que dejó un saldo de por lo menos 5,000 personas muertas o desaparecidas. El presidente indicó que gran parte de las víctimas son musulmanes y que la mayoría cristiana "debe demostrar ahora su apoyo" para la rehabilitación de esas personas.

Marcos indicó que la tragedia proporciona una oportunidad para
— Pasa a la página 48 —

Temen inevitable erupción de volcán Soufriere en Guadalupe

Point A Pitre, Guadalupe, agosto 19. (Latin-Reuter). Los científicos que vigilan aquí la actividad del volcán Soufriere a la espera de lo que calificaron como una "erupción inevitable", expresaron hoy sus temores de que en el interior del monte se esté gestando una mayor fuerza explosiva. El volcán amaneció hoy calmo en su superficie, pero los expertos dijeron que la erupción puede producirse en cualquier momento con la fuerza de una explosión atómica.

Los 72.000 habitantes evacuados de la zona de peligro en los alrededores del volcán fueron alojados en instalaciones de emergencia y el gobierno central en París anticipó que brindará ayuda.
— Pasa a la página 48 —



AP Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CONFERENCIA.— Colombo, Sri Lanka, agosto 19 (AP). El delegado cubano a la conferencia de países no alineados que se celebra en Colombo, pronuncia un discurso ayer ante el pleno de la reunión.



CONTEMPLA FOTO. Omaha, Nebraska, agosto 19 (AP). La Sra. Raymond Bonifas sostiene una foto de su hijo Arthur cuando éste estaba en la academia militar norteamericana de West Point. El capitán

Bonifas fue asesinado ayer en una escaramuza con fuerzas comunistas norcoreanas en la zona demilitarizada que separa las dos Coreas.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA SETENTIUNO